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Neugestaltung Alter Markt 

 

 
 

Im Herbst 2022 wurde der Plan zu Neugestaltung des Platzes vom Stadtrat mit großer 

Mehrheit abgelehnt. 

Der Beigeordnete Jörg Rehbaum wird in der Volksstimme vom 10. Oktober 2022 wie 

folgt zitiert: „(…) werden wir in Neuverhandlungen mit dem Büro gehen zur 

Überarbeitung der Pläne und die Nutzer des Marktes dabei einbeziehen.“ 

 

 

Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin: 

 

1. Hat die Verwaltung mit dem ursprünglichen Projektplaner an einer 

Überarbeitung der Pläne gearbeitet? 

2. Welche Kosten entstehen der Stadt durch die Überarbeitung der Pläne? 

3. Wie wurden und werden die Nutzer des Marktes und die Anlieger in die neuen 

Planungen einbezogen? 

4. Wann ist mit konkreten neuen Plänen zu rechnen und wann wird der Stadtrat 

informiert und einbezogen? 

 

 

Ich bitte um eine mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

 
 
 
Reinhard Stern 
Stadtrat CDU-Ratsfraktion 


